



*Congreso de los Diputados*

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

En el día de hoy se ha celebrado ante la Comisión Consultiva de Nombramientos la comparecencia de los candidatos propuestos para la elección de cuatro Magistrados del Tribunal Constitucional: D. Enrique Arnaldo Alcubilla, D<sup>a</sup>. Concepción Espejel Jorquera, D<sup>a</sup>. Inmaculada Montalbán Huertas y D. Juan Ramón Sáez Valcárcel, habiendo expresado mayoritariamente los representantes presentes de los grupos parlamentarios su criterio favorable a la idoneidad de aquéllos para acceder al cargo.

Palacio del Congreso de los Diputados, a 2 de noviembre de 2021.

Meritxell Batet Lamaña

PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS